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DESTDOC  

Cuando en plena crisis nos 

trasladamos de Menorca a Mallorca 

para hacer crecer la empresa que, 

visionarios nosotros, habíamos 

creado en mayo del 2007 donde a 

los pocos meses empezó la 

desaceleración económica como la 

llamaba el Gobierno. 

Comercialmente nos encontramos 

un escenario muy duro, sin nadie 

que nos conociese y sin nadie que 

quisiese conocernos. Fue una época 

difícil, ya que, era muy complicado 

obtener nuevos clientes para crecer. 

Muy lentamente íbamos entrando en 

el tejido empresarial de Mallorca, 

pero con un desgaste personal y 

profesional muy alto. Un día, en 

pleno desánimo profesional, me 

invitaron a una reunión con unos 20 

empresarios donde podría conocerlos y presentar nuestros servicios. Me encantó el 

formato, salí emocionado de esa reunión y después de casi 8 años, sigo agradeciendo 

a quien me invitó porque ese día cambio mi vida profesional, y no solo por estar en un 

Grupo de BNI, que te aporta más negocio, sino por lo que te aporta personal y 

profesionalmente los compañeros del Grupo. 

De todos los que encontré, los que todavía siguen y de los que llegarán en el futuro. Yo 

no soy el mismo "empresario" que cuando entré en el Grupo, gracias a compañeros 

como yo y mejores que yo, he ido aprendiendo y voy mejorando con los consejos de 

muchos en temas que ellos ya han pasado. Adoptando protocolos y formas de trabajo 

en los que ellos han tenido éxito y que a mí empresa le pueden servir.  

En 8 años DESTDOC ha crecido, ha mejorado, se ha profesionalizado y no debe parar 

de avanzar. Eso no se consigue estando encerrado en tu despacho sin tomar el pulso a 

la calle es muy difícil. Por otro lado, en este tiempo he conocido a todo tipo de 

empresarios de diferentes actividades y sectores que al compartir conmigo su 

experiencia, te dan píldoras de su actividad y eso es muy enriquecedor. 

Entré para hacer más negocio, para que me generase más ingresos, y SÍ, te los genera, 

pero me quedé año a año por todo lo demás, por lo que te aportan las personas. 

Personas que en algunos casos se han convertido en buenos amigos. ¿Le hace falta 

BNI a mi negocio? Posiblemente en este momento, DESTDOC podría seguir avanzando 

y creciendo sin estar en BNI, pero, si lo pienso bien, a quien realmente le hace falta es 

a mí. 

 


